



内田隊員

行方隊員

うちだ なめかた
内田・行方の

地域おこし協力隊が行く

Vol.7

羽幌町地域おこし協力隊の内田さん、行方さんの活動をご紹介します。

内田隊員

ZOOMによるWeb指導を行いました

12月18日、ZOOMを使って焼尻中学校卓球部の生徒たちに指導を行いました。本来は期間を空けずに直接指導した方が伝わりやすいのですが、冬期間はフェリーの便数が減ったり、天候により欠航が増えたりして頻繁に焼尻島へ伺うことは難しいため、今回初めてZOOMによるWeb形式で行いました。

有難いことに、画面越しの指導であっても、部員たちからは自分の改善点に気づくことが出来たという声が聞けたので、今後も直接指導とZOOMの両方で行いたいと考えています。

1月からは、正式に羽幌中学校の卓球部の指導者としても関わる事となり、部員たちのスキル向上のため一翼を担いたいと思っていますが、『正しい指導を受けてもらい真剣かつ継続的に練習を行う事』こそがスキル向上に繋がり、結果として試合本番でも良い成績を収めることができると考えていますので、私も部員たちと真摯に向き合い試合に勝つ成功体験を得てもらえるよう、対応していきます！



行方隊員

「食と観光創業塾」を修了して

2025年6月から半年間、公益財団法人はまなす財団が主催する「食と観光創業塾」を受講し、このたび無事に修了しました。

本塾は、地域おこし協力隊の任期終了後を見据え、ゲストハウスやカフェなどの開業を目指すための実践的な研修プログラムです。期間中は白老、札幌、浦幌、本別など道内各地を巡り、地域を動かす方々の生の声に触れるフィールドワークを通じて、事業の組み立て方や地域との繋がり方を深く学びました。

また、自身の具体的な事業プランへと整理したことで、開業に向けた道筋をより明確に描き出すことができました。今後はこの研修で得た知恵とネットワークを活かし、羽幌町で自分に何ができるのかを改めて検討しながら、この町らしい形での事業実現に向けて、一歩ずつ着実に準備を進めていきたいと考えています。これから活動も温かく見守っていただければ幸いです。



羽幌町地域おこし協力隊の活動は
インスタグラムでもご覧いただけます

こちらからご覧ください ⇒

